ANEXO 9



hyambe, 06 de octubre del 2010

Ingeniero Diego Bonifaz

Presente.

007870

ALCALDE DEL GOBIERNO MUNICIPAL DEL CANTÓN CAYAMBE

De nuestras consideraciones:

Reciba un cordial y atento saludo a la vez los mejores deseos de éxito en sus deficadas funciones.

Señor Alcalde por medio del presente nos dirigimos a usted para informarle lo siguiente:

El día jueves 23 de septiembre del presente año a las 17:00 nos reunimos en la sala de sesiones del GMC, la mayoría de los empleados administrativos mas conocidos como "nuevos", de quienes encontrará anexo a este documento sus nombres respectivos con sus firmas, para la validación del presente, en la cual los compañeros manifestaron su preocupación por todos los comentarios vertidos incluso en las emisoras locales en relación a nuestra relación laboral, lo cual ha generado gran preocupación en vista de que somos padres y madres de familia que día a día estamos laborando responsablemente y buscando el sustento para cada uno de nuestros hogares, es por este motivo que en dicha asamblea se decidió formar una comisión para que se dirijan a la Contraloría General del Estado para hablar personalmente con los funcionarios de dicha institución con el propósito de saber a ciencia cierta lo que estaba sucediendo, quedaron para conformar la comisión las siguientes personas: Margarita Andrango, Diego Cuenca, Wilfrido Neppas, Silvia Quishpe, Margarita Lechón, Elena Espinoza.

A esta comisión asistimos el día lunes 27 de septiembre todos los mencionados y en la ciudad de Quito y al momento de ingresar se unió el señor Salvador Rojas, Concejal del GMC y la Srta. Gloria Flores quien se encontraba de vacaciones. Fuimos recibido a las 11:00 por el señor Eduardo Proaño quien nos dirigió a otra oficina en la cual nos presentó a otro funcionario de quien desconocemos el nombre pero nos manifestó que era su JEFE y que cualquier inquietud que tengamos le preguntemos a él, en este momento tomó la palabra el Concejal Salvador Rojas quien expresó su saludo y agradeció por habernos recibido e indicó que en vista de todos los comentarios que se han vertido incluso en los medios radiales de la localidad y preocupados por esta situación de inestabilidad hemos acudido a este lugar para preguntar sobre los problemas del GMC incluído nuestra suituación laboral a lo que respondió en forma muy amable que le daba gusto conocerle ya que en todo este tiempo no le habia visto por el lugar, ya que alli a diario estaban otros cuatroconcejales de Cayambe de los cuales no especificó nombres, e indicó que en el informe ellos daban a conocer sobre el funcionamiento de cada una de las oficinas que conforman el GMC, y sobre nuestra situación laboral expresó lo siguiente "los empleados nuevos no corren ningún peligro de despido ya que ellos eso no ponen en el informe, sinó que cuestionan la manera como ingresó el personal nuevo al GMC sin concurso de merecimiento y oposición ya que de el procedimiento como se ingresó no somos responsables sinó los funcionarios quienes extendieron los nombramientos tanto provisionales como regulares, y que ellos lo que realizan es solo una observación, pero en ningún momento están solicitando que se despida a los empleados". Entonces se realizaron varias preguntas por parte de la comisión sobre el mismo tema a lo que nos respondió que "si el señor Alcalde quiere despedirles a ustedes eso ya es un problema interno y decisión de el, cero que también sería algo ilegal ya que ustedes han adquirido un derecho laboral que la misma

Ass. Oak

Constitución les ampara ", y lo que si les recomiendo es que no paguen nada ya que conocemos que les están pidiendo plata para defenderles pero nada van a lograr ya que ningún abogado puede cambiar el informe que se ha emitido , "no se dejen robar". Además que en el próximo exámen que se realice al GMC ahí recien se observará sobre esta nueva irregularidad si se diera el caso de despido a ustedes. En este momento hablo el señor Eduardo Proaño quien manifestó " que él pedía personalmente que sea el JEFE quien explique sobre nuestra situación" (refiriendose al señor que estaba respondiendo anuestras inquietudes), e indicó el señor Proaño que en el informe de él lo que se pide es la destitución del señor Alcalde por todas las irregularidades comedidas dentro del GMC. En este momento nosotros procedimos a solicitarle que nos ayude con una copia del informe a lo que él nos supo indicar que estamos a destiempo ya que si se entrego las copias a los Concejales que acudían allá y que al momento ya no se puede entregar.

Esto es todo cuanto podemos informarle, y a la vez decirle que a pesar de haber asistido a la Contraloría nosotros aún estamos preocupados por nuestra situación laboral y pedimos su apoyo ya que somos conocedores de su gran sencibilidad y a la vez expresarle nuestro respeto y apoyo absoluto.

Atentamente,

PERSONAS QUE ASISTIERON A LA COMISION A LA CONTRALORIA

Sr. Salvador Rojas CONCEJAL GMC.

Sra. Margarita Andrango CC. 170659765-3 Sr. Diego Cuenca CC. 171622135-1

Srta. Elena Espinoza CC. 100320758-4 Snac Silvia Quishpe CC.1716772882

σι. Williao Nesμα

Srta. Margarita Lechón CC. 1003867726

Srta. Gloría Fíores CC.1713949657